

# ハーモニーランド通信

2005年9月

第21号



親子ハーモニーランド in あさおは、地域に住む乳幼児の親子を対象に、親子の学びや交流を深めていく場です。楽しい子育てができるよう、親子で一緒に遊んだり、子育て情報を交換しています。

## 親子で遊ぼう～赤ちゃんとスキンシップを行いました。



7月7日（木）保健福祉センターの予防接種ホールにて行われました。30名の親子が参加し、ベビーマッサージや手遊び歌、スキンシップ遊びを楽しみました。保健師さんからは、スキンシップの重要性などのお話もありママたちは真剣に聞き入っていました。

マッサージがためになつた、知らない手遊び歌やわらべ歌を教えてもらってよかったです、楽しかった、という感想をいただきました。その反面、部屋が暑くて赤ちゃんがかわいそうだった、同じ地域のお母さんを紹介してほしかった、など今後に活かしていきたいと思うご意見もいただきました。

## あそぼう！あさおキッズを開催しました！

9月7日（水）麻生市民館・大会議室にて行われました。

1・2歳児を中心に35組の親子が参加し、麻生区の公立保育園の先生と一緒に手遊びや体操、パネルシアターなどを楽しみました。

参加された親子からは、とても楽しかった、1時間があっという間に感じられた、もう少し長くてもいいと思った、たくさん知っている歌が出てきて大喜びで踊っていました、との感想をいただきました。

あそぼう！あさおキッズは年3回予定しています。次回は11月に開催しますので、今回参加されなかった方も、是非ご参加下さい。（日時などは4ページのイベント情報欄をチェックしてくださいね！）

